

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan penulis dan telah dijelaskan pada bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan yaitu:

1. Alasan Meningkatnya Kasus Tindak Pidana Perdagangan Narkoba Di Wilayah Direktorat Reserse Narkoba Kepolisian Daerah Jambi Akhir-akhir ini disebabkan oleh sindikat jaringan pengedar narkoba yang luas. Oleh karena itu, dibutuhkan upaya maksimal untuk memerangi jaringan pengedar narkoba secara menyeluruh.
2. faktor-faktor yang meningkatkan tindak pidana perdagangan narkoba di wilayah Direktorat Reserse Narkoba Kepolisian Daerah Jambi yaitu faktor-faktor tersebut dibagi menjadi dua kategori, yaitu faktor internal dan faktor eksternal. Faktor internal pelaku meliputi berbagai faktor kejiwaan seperti pelaku tidak memiliki pendidikan yang layak yang dapat mendorong seseorang untuk melakukan tindak pidana perdagangan narkoba, sedangkan faktor eksternal yang paling menonjol dalam perdagangan narkoba, keadaan ekonomi pelaku yang buruk atau pendapatannya yang rendah tidak sebanding dengan kebutuhan rumah tangga atau kebutuhan diri sendiri, gaya hidup pelaku yang pemalas tetapi kebutuhan yang konsumtif sehingga pelaku memilih untuk mengedarkan narkoba untuk menghasilkan lebih banyak uang karena mereka melihat peluang penjualan narkoba yang menjanjikan dan menghasilkan keuntungan yang besar.
3. Upaya Yang Dilakukan Kepolisian Daerah Jambi Dalam Menurunkan Tindak Pidana Perdagangan Narkoba Di Wilayah Direktorat Reserse Narkoba Kepolisian Daerah Jambi yaitu dengan mencegah penyalahgunaan narkoba, diperlukan upaya yang terpadu dan komprehensif yang meliputi upaya preventif, represif, terapi. Metode pencegahan dan

pemberantasan penyalahgunaan narkoba yang paling efektif dan mendasar adalah metode promotif dan preventif, upaya yang paling praktis dan nyata adalah represif dan upaya yang manusiawi adalah kuratif.

## **B. Saran**

Berdasarkan simpulan sebagaimana telah dikemukakan diatas, maka dalam kesempatan ini disarankan sebagai berikut:

1. Kepada Kapolda Jambi segera menambah personil di ruang lingkup Direktorat Reserse Narkoba Kepolisian Daerah Jambi guna memperluas pengejaran terhadap pelaku perdagangan Narkoba di Daerah Jambi agar ruang gerak para pelaku semakin sempit sehingga penyebaran Narkoba di Daerah Jambi semakin sulit untuk di distribusikan
2. Kepada jajaran Direktorat Reserse Narkoba Kepolisian Daerah Jambi untuk gencar segera menangkap para pelaku perdagangan Narkoba agar setelah ditangkap diberikan edukasi dan pembelajaran agar pelaku mendapatkan keahlian setelah bebas dari hukuman pidana dengan demikian pelaku bisa kembali hidup normal dan memiliki keahlian untuk melanjutkan kehidupan yang lebih baik kedepan nya
3. Kepada seluruh lapisan masyarakat dan pihak yang memiliki kewenangan untuk bersama-sama membantu pihak Direktorat Reserse Narkoba Kepolisian Daerah Jambi untuk menangkap para pelaku agar kondisi lingkungan di Daerah Jambi kembali bersih dari bahaya Narkoba sehingga tercipta lah lingkungan yang aman dan bebas dari bahaya Narkoba
4. Kepada jajaran Direktorat Reserse Narkoba Kepolisian Daerah Jambi untuk gencar melakukan razia rutin di tempat hiburan malam guna mengantisipasi penyebaran narkoba di tempat hiburan malam.

